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Feuerwehr-Fehlalarme bzw. Fehleinsätze an der Flüchtlingsunterkunft Tannenstraße in Bottrop  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
ein Bottroper Bürger trat mit der Bitte an unsere Fraktion heran, uns der Problematik von 
gefahrenen Fehleinsätzen der Feuerwehr an der Flüchtlingsunterkunft Tannenstraße anzunehmen. 
Der Bürger teilte uns mit, dass er seit 4 Monaten in Bottrop in unmittelbarer Nähe der 
Flüchtlingsunterkunft wohnt. Allein in diesem Zeitraum hätten bereits sechs gefahrene Fehleinsätze 
an vorgenannter Flüchtlingsunterkunft mit gesamtem Löschzug inclusive RTW stattgefunden. Dies ist 
allerdings nur die Anzahl welche er mitbekam, da er in Vollzeit berufstätig ist.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie viele Fehleinsätze der Feuerwehr wurden in diesem Jahr bereits zur Flüchtlingsunterkunft an 

der Tannenstraße gefahren? 
 

2. Zu welchen Tageszeiten und zu welchen Kalenderdaten musste die Flüchtlingsunterkunft 
aufgrund von Fehlalarmen durch die Feuerwehr angefahren werden? Bitte die Einsätze mit 
Uhrzeit und Datum angeben. 
 

3. In welcher Höhe bewegen sich die Kosten, welche für die Stadt Bottrop bzw. den Steuerzahler 
diesbezüglich anfielen? 

 

4. Welche Gründe können für die aufgetretenen Fehlalarme seitens der Stadtverwaltung benannt 
werden, wie zum Beispiel das missbräuchliche Auslösen eines Feueralarms durch die Bewohner? 

 

5. Welche Lösungsansätze existieren bereits, oder werden derzeit erarbeitet um der Problematik zu 
begegnen?      

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


